

Interview de... Moi même - 1/1

Mais il est fou de mettre son article dans la rubrique people! Il est pas une star! Une grande partie des lecteur penseront cela en voyant l'article. Pour moi, chaque internaute est digne d'être publié dans la rubrique people car tout le monde peut être une star pour quelqu'un! Comment? En changeant la vie d'une personne. Pour avoir plus de renseignement, vous savez ce que vous pouvez faire...

Tu dis que tout le monde est digne d'être publié dans la rubrique people. Tu peux nous éclaircir ?

Tout simplement parce que chaque être humain a le pouvoir de changer la vie d'une personne. Le tout, c'est de s'en rendre compte et de prendre ce pouvoir comme une destinée, la destinée des hommes.

Donc, la destinée des Hommes pour toi, c'est de changer la vie d'un autre ? Mais qui nous a chargé cette mission ?

C'est tout à fait cela. Pour ce qui est question du pourquoi de la chose. Je ne sais pas répondre en affirmant mais en supposant. Cela peut être Dieu qui nous aurait donné cette mission. S'il n'existe pas, cela peut être parce que si nous le faisions pas, on aurait pas de satisfaction.

Ainsi donc, tu es croyant!

Oui, je suis croyant. Et la sensation s'amplifie depuis ma cinquième primaire. C'est cette année là que j'ai arrêté à me battre dans la cours.

Comme tu parles de l'école. Quels sont les évènements qui t'ont marqués jusqu'à présent ?

C'est une question assez complexe. Surtout qu'il y en a beaucoup. Le premier évènement est sûrement le jour ou je suis arrivé à l'école fondamentale Saint-Lambert. Je venais dans l'enseignement normal. Comme en parle mon <u>auto-biographie</u>, c'était pour moi un apprentissage : j'arrivais dans un monde que je ne connaissais pas. Il y en a plein d'autres!

Pour quelles raisons as-tu de la difficulté à parler ? Tu as une maladie ?!

Non, ce n'est pas une maladie (rires). Par contre, c'est une à cause de la maladie de ma maman que je suis comme ça! Le médecin ne l'avait pas diagnostiqué suffisamment tôt. D'ailleurs, nous aurions pu mourir lors de l'accouchement! Je suis handicapé à quarante pourcents. Je suis né deux mois plus tôt que prévu et sans respirer!

Si tu devais choisir une photo. Laquelle choisirais-tu?

L'image d'une colombe. La colombe représente la paix et elle a souvent dans son bec un rameau d'olivier. Inutile de vous dire pourquoi je prends cette photo (rires).

Comment vis tu ta différence ?

Je suis différent moi ? Oui, je vis très bien ma différence ! Même que je ne la remarque pas. C'est la difficulté pour moi : j'ai de la difficulté d'expression mais je ne m'en rends pas compte !

Si vous devriez dire se que vous avez le plus regretté durant votre vie, que diriez vous ?

C'est que mon égoïsme aie fait en sorte que je me suis senti obligé de m'inventer un personnage pour mieux comprendre une fille

Ce sera tout pour aujourd'hui! Merci d'avoir bien voulu répondre à mes questions! A la prochaine! Au plaisir de vous revoir un jour...